



Randonnée franco-espagnol

publié le 14/03/2010 - mis à jour le 18/03/2010

Vendredi 11 mars, les élèves espagnols et leurs camarades de 4[°]A, sont partis en balade dans le Marais Poitevin. De Coulon à La Roussille, le long de la Sèvre, ils ont marché à un rythme plus ou moins rapide. Certains ont profité des paysages, d'autres ont pu échanger avec leurs camarades espagnols. Arrivés à La Roussille, petite pause et foot pour les plus courageux. Une bonne matinée sportive !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.